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Продолжается и развитие комму-

нальной инфраструктуры Ирбита. В 
2018 году основным направлением 
работы в этой сфере стала газифи-
кация жилого сектора. Сразу три 
проекта, реализовать которые из-
начально предполагалось в течение 
двух лет, завершаются уже в насто-
ящее время. Город смог доказать, 
что готов работать в самом высоком 
темпе, что и послужило основанием 
для выделения из областного бюд-
жета дополнительных средств.

Разводящие сети газопровода по-
строены в частном секторе в районе 
улиц Карла Маркса – Калинина – Ки-
рова – Фрунзе, к многоквартирным 
домам в Центральной части города, 
в частном секторе микрорайона Ком-
сомольский. В общей сложности, 
доступ к голубому топливу получи-
ли 39 многоквартирных и около 200 
частных жилых домов.

Ну а за три недели до нового года 
стартовал еще один газовый проект, 
на этот раз в рамках инвестицион-
ной программы компании Регион-
газ-Инвест. Так что к лету 2019 года 
возможность подключить свои дома 
к газопроводу получат все жители 
поселка Гагарина.

Есть на 2019 и другие планы: 
ремонт аварийного газопровода на 
Ленина, газификация улицы Щорса 
и ее окрестностей, разработка про-
ектной документации на газифика-
цию Юго-западной части города, 

включающей поселки «Стрела» и 
«Звезда».

Что же касается других сфер жи-
лищно-коммунального хозяйства 
города, практически в каждой из 
них в 2018 году также были реали-
зованы значимые проекты.

Так к модернизации уже су-
ществующих линий уличного ос-
вещения, в рамках которой были 
заменены светильники на Орджони-
кидзе, Пролетарской и Мальгина до-
бавилось строительство пяти новых 
участков. Свет появился там, где его 
никогда не было: на Калинина, 50 
лет Октября, Елизарьевых на их от-
резках между Первомайской и Про-
летарской, а также на Свердлова от 
Белинского до 10-ой школы и Перво-
майской от Елизарьевых до Азева.

Еще одно направление серьезной 
работы – подготовка Ирбита к введе-
нию новой системы обращения с твер-
дыми коммунальными отходами, так 
называемой «мусорной реформе» 
старт которой назначен на 1 янва-
ря 2019 года. А для этого в 2018-ом 
город изыскал возможность начать 
работу по приведению в порядок 
контейнерных площадок с заменой 
старых железных баков на еврокон-
тейнеры. Но самое главное – для 
предприятия «Благоустройтсво» 
было приобретено сразу несколько 
единиц техники, включая два му-
соровоза, самосвал и трактор с раз-
нообразным навесным оборудова-
нием. Все чтобы для ирбитчан эта 

реформа прошла как можно менее 
заметно.

*******
В мае возобновился ремонт ас-

фальтового покрытия на улице Со-
ветской. В общей сложности в его 
замену на всем протяжении цен-
тральной и самой длинной улицы 
города было вложено более 32 мил-
лионов рублей.

И к этому важно добавить, что 
кроме Советской, в этом году удалось 
отремонтировать еще 9 участков до-
рог на улицах Красноармейская, Ре-
волюции, Володарского, Береговая, 
Вокзальная, Островского, Карьер-
ная, Паршукова и Строителей. Еще 
на 24 улицах выполнен ямочный ре-
монт дорожного полотна.

Не остались без внимания и пе-
шеходы. На 9 улицах произведен ча-
стичный ремонт тротуаров, а на Со-
ветской началась замена ограждений.

Ну а в 2019-ом Ирбит, при под-
держке министерства транспорта, 
приступает к созданию транзитного 
каркаса, который обеспечит проход 
через город транзитного больше-
грузного транспорта с минималь-
ными потерями для городской до-
рожной сети. Первый этап – ремонт 
улиц Свободы и Александра Матро-
сова, запланированный на 2019 год, 
второй – строительство объездной 
дороги по старой территории мото-
завода, подготовка к которому также 
уже начата.

Окончание на стр. 2

Продолжение. Начало в №1 за 2019 год

ищут родных бабушки

Пожилая женщина страдает потерей ориента-
ции и, возможно, памяти. Волонтеры поискового 
отряда «Лиза Алерт» сообщили в соцсетях о том, 
что в городе Ирбите Свердловской области 31 де-
кабря на улице нашли бабушку 1947 года рожде-
ния, которая называла себя Изольдой Никулиной. 
Пенсионерка невысокая, у нее нормальное телос-
ложение, светлые глаза и седые короткие волосы. 
Когда ее нашли, она была одета в ч рную куртку 
с капюшоном, т мно-серую кофту, ч рную юбку. 
На ногах у бабушки были розовые штаны и чер-
ные валенки. Возможно, у пенсионерки есть род-
ственники в Кировской области. Если вы знаете 
что-либо о личности пожилой женщины или о ее 
родных, сообщите об этом по телефону горячей 
линии «Лиза Алерт» 8 (800) 700-54-42 или 112.
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Социальная сфера города 

также продолжает стремитель-
но развиваться: здравоохра-
нение, образование, культура 
и спорт. Каждое из этих на-
правлений находится под бди-
тельным контролем городских 
и региональных властей, что 
создает уверенность в их даль-
шейшем развитии и совершен-
ствовании.

Так в рамках реализации 
государственных, областных и 
муниципальных программ на 
ремонты образовательных уч-
реждений города было направ-
лено около 5 миллионов ру-
блей. Еще почти 4,5 миллиона 
было вложено в капитальный 
ремонт малого корпуса оздоро-
вительного центра «Салют».

Еще больше работ в планах 
на 2019 год. Областным бюд-
жетом уже выделены средства 
на строительство здесь ново-
го здания столовой, ведется 
подготовка к проектированию 
и строительству газопровода, 
который позволит сделать «Са-
лют» центром с возможностью 
круглогодичного пребывания 
детей.

Также в 2019 году начнется 
реализация проекта по пере-

воду на собственные газовые 
котельные школ 8 и 18. А это 
– существенное снижение из-
держек на отопление объектов.

Реконструкция футбольного 
поля на стадионе «Юность», 
строительство новой много-
профильной спортивной базы 
в Сосновной роще. Это, без-
условно, два самых значимых 
проекта этого года в процессе 
развития спортивной инфра-
структуры города.

Реконструкция футбольного 
поля на «Юности» также под-
держана лично Евгением Куй-
вашевым. Работы начались еще 
летом 2017-го и сегодня близки 
к своему завершению.

И сегодня уже очевидно – 
реализация этого проекта стала 
лишь отправной точкой в под-
держанной губернатором рабо-
те по созданию на «Юности» 
спортивного ядра областного 
уровня. В ближайшие годы 
здесь будет капитально отре-
монтирован спортпавильон, 
установлены новые трибуны, 
создана площадка для занятий 
большим теннисом и построе-
на новая ледовая арена с искус-
ственным льдом.

Что касается многопро-
фильной спортивной базы в 

Сосновной роще, по задумке 
администрации, она должна 
стать отправной точкой в воз-
рождении интереса горожан к 
одному из самых любимых в 
недавнем прошлом месту от-
дыха и занятий спортом.

При этом в течение 2018 
года Ирбит не только эффек-
тивно работал, но и качествен-
но отдыхал. Огромное количе-
ство спортивных и культурных 
мероприятий стали настоящим 
украшением жизни города. В 
их числе литературный фести-
валь «Акуловские чтения», ак-
ции «Ночь искусств» и «Ночь 
музеев», Этапы Чемпионатов 
России и Свердловской обла-
сти по мотокроссу, День моло-
дежи.

Еще в 2017 году на уровне 
Союза театральных деятелей 
Свердловской области и реги-
онального Министерства куль-
туры было принято решение 
о возрождении театрального 
фестиваля «Ирбитские под-
мостки». И этим летом фе-
стиваль вновь собрал в городе 
множество интересных и даже 
поражающих воображение те-
атральных работ от творческих 
коллективов сразу нескольких 
регионов Уральского федераль-

ного округа.
При этом фестиваль вы-

полнил и еще одну важную 
миссию: привлек к Ирбитско-
му драмтеатру внимание об-
ластных властей. Проведенная 
в этом направлении работа по-
зволила заручится поддержкой 
вице-губернатора Свердлов-
ской области Павла Крекова. 
При его непосредственном 
содействии Ирбиту уже вы-
делены средства на подготов-
ку проектной документации, 
необходимой для проведения 
ремонта и реставрации здания 
театра.

И все-таки самым ярким со-
бытием года вновь стала «Ир-
битская ярмарка», объединив-
шая в себе множество деловых, 
спортивных и культурных ме-
роприятий. От визита губерна-
тора Евгения Куйвашева, кото-
рый в очередной раз приехал 
в Ирбит проверить, что уже 
сделано, и дать правительству 
области новые поручения по 
развитию города, до феериче-
ской концертной программы, 
радовавшей ирбитчан и гостей 
города в течение трех дней яр-
марки.

*******
И еще одно важное, а может 

и самое важное направление 
работы, проведенной городом 
в уходящем году. 2018-ый стал 
годом разработки и утвержде-
ния комплексной программы 
развития города, поддержали 
которую все: общественность, 
предприниматели, руководство 
предприятий города, депутаты, 
городские власти и правитель-
ство Свердловской области.

Она включает уже назван-
ные нами проекты по развитию 
тех или иных сфер экономиче-
ской, социальной и культурной 
жизни города. Но предполагает 
также, что каждый из них, как 
минимум, станет отправной 
точкой для дальнейшей рабо-
ты, в рамках которой предпола-
гается решить самый широкий 
спектр вопросов: от обеспече-
ния горожан качественными 
услугами ЖКХ и здравоохра-
нения до формирования усло-
вий для экономической состоя-
тельности города.

Таким образом, уже сегодня 
можно говорить о том, что гене-
ральный план развития Ирбита 
на ближайшие 7 лет утвержден 
и принят к реализации. План, 
главная цель которого – пла-
номерное повышение уровня 
жизни ирбитчан.

ÌÈËËÈÀÐÄÛ ÂËÎÆÈËÈ Â ÐÎÑÒ ÑÌÅÐÒÍÎÑÒÈ
Росздравнадзор почти месяц проверял работу мини-

стерства здравоохранения Свердловской области 
и выяснил: в регионе не хватает врачей, изношены 
скорые, простаивает дорогая аппаратура и так далее. 
Все это влияет на смертность — на Среднем Урале 
она выше, чем в стране. 66.RU прочитал акт провер-
ки, составленный 13 ноября, и выписал основные 
претензии федерального ведомства руководству ре-
гионального минздрава. Выводов не делаем. Просто 
прочитайте. И сами для себя решите, в каком состоя-
нии находится медицина. 

С 16 октября в министерстве 
здравоохранения Свердловской 
области началась проверка фе-
дерального Росздравнадзора. 
Последняя ревизия проводи-
лась весной 2016 года. За двад-
цать рабочих дней сотрудники 
надзорного органа проверили 
все сферы деятельности реги-
онального минздрава: работу 
лечебных учреждений, стати-
стику заболеваемости и смерт-
ности, перспективы, закупки 
техники и ремонт больниц и 
прочее.

Согласно документу, копия 
которого есть в распоряжении 
редакции 66.RU, Росздравнад-
зор констатирует, что, несмотря 
на потраченные миллиарды, в 
Свердловской области растут 
показатели общей смертности. 
Виной этому — «неэффектив-
ные меры, проводимые мини-
стерством». Список претензий 
проверяющих к руководству 
регионального минздрава 
очень большой. Мы выбрали 
самое главное.

Отсутствие координации 
между медицинскими органи-
зациями. Во-первых, в регионе 
нет единой системы распре-
деления пациентов по профи-
лям в городские и областные 
больницы, что приводит к 
«нарушению доступности ме-
дицинской помощи сельскому 
населению». Во-вторых, орга-
ны управления не взаимодей-
ствуют с медорганизациями, 

внештатными специалистами 
— это мешает анализировать 
причины смертности и «прини-
мать в полном объеме конкрет-
ные меры по их устранению». 
В-третьих, нет единой диспет-
черской службы: она позволила 
бы диспетчерам обращаться за 
помощью к экипажам поблизо-
сти и, соответственно, сокра-
тила бы время приезда скорой 
к пациенту. В большинстве 
случаев пациент ждет бригаду 
меньше 20 минут, но иногда 
время доезда — больше 40 ми-
нут и даже часа.

Нехватка врачей. И в Ека-
теринбурге, и в Свердловской 
области недостаточно специ-
алистов разных профилей. 
Городские больницы уком-
плектованы врачами на 71,8%, 
средним медперсоналом — на 
79,5%. В отдельных городах 
региона эти показатели в два 
раза меньше — в Ивделе, на-
пример, больницы укомплек-
тованы штатным персоналом 
всего на 35,1%. Там врачам 
буквально приходится работать 
за троих. Кроме того, в регионе 
нет детских врачей-онкологов.

Сокращение количества 
фельдшерских пунктов (ФАП), 
участковых больниц. ФАПов, 
которыми пользуются прежде 
всего жители сел, становится 
меньше (в 2014-м их было 568, 
в 2017-м — 561). В начале года 
новый министр пообещал уве-
личить количество таких пун-

ктов — в 2018-м региональный 
минздрав планировал открыть 
ФАПы в 14 деревнях, но в ито-
ге они появились всего в трех. 
При этом нагрузки по первой 
помощи и программам диагно-
стики растут. Перед медиками 
стоит задача охватить как мож-
но больше населения: в 2017 
году мобильные бригады осмо-
трели 69 тысяч человек — поч-
ти на четверть (23%) больше, 
чем в 2014-м.

Проблемы в скорой помо-
щи. Во-первых, бригады ездят 
на старых машинах: половина 
(51,3%) фургонов класса C из-
ношена. Во-вторых, не хватает 
работников (в фельдшерских 
бригадах работают 2,1 тысячи 
человек, а надо 2,8 тысячи, в 
общеврачебных — 182 чело-
века, а надо 387 специалистов, 
в специализированных — 350 
человек, а надо 530 врачей). 
В-третьих, кареты долго везут 
госпитализированных — Росз-
дравнадзор отмечает «длинное 
плечо доставки пациентов в 
межмуниципальные центры».

Простой оборудования. В 
Свердловской области снизи-
лась нагрузка на магнитно-ре-
зонансные томографы, флю-
орографы, аппараты УЗИ и 
ангиографические комплексы 
(для исследования сосудов). 
Техникой не пользуются из-за 
ветхости, ремонта, отпуска или 

отсутствия врача, неисправно-
сти. 263 аппарата не работают 
из-за «отсутствия пациентов».

Ветхость или отсутствие 
оборудования. Пока в одних 
больницах высокотехнологич-
ные аппараты стоят без дела 
(по состоянию на сентябрь 585 
единиц медоборудования стои-
мостью выше 150 тыс. рублей 
ничем не заняты), в других ме-
дики пользуются полностью 
изношенными рентгенами, ис-
кусственной вентиляцией лег-
ких, электрохирургическими 
аппаратами и операционными 
столами.

Сокращение закупок, ре-
монта, образования. По итогам 
первого полугодия 2018-го хо-
тели купить 388 единиц медо-
борудования для 23 больниц 
— «оборудование не приобре-
талось». Хотели повысить ква-
лификацию 17 медработников 
— «обучение не проводилось». 
Хотели наладить 62 аппарата в 
25 медучреждениях — «ремонт 
не осуществлялся».

В то же время ревизоры от-
мечают, что объемы высоко-
технологичной медпомощи на 
Среднем Урале покрывают по-
требность в таком лечении на 
92,06%. А на строительство уч-
реждений — родильного дома 
в Верхней Пышме, детского 
многопрофильного центра в 
Тагиле, детской поликлиники 

в Краснотурьинске — тратятся 
миллиарды рублей.

Однако это не может пере-
бороть тенденцию к повыше-
нию смертности в Свердлов-
ской области. Проверяющие 
подчеркивают, что в этом пла-
не регион обогнал средний 
показатель по стране — за 9 
месяцев 2018 года показатель 
общей смертности на Среднем 
Урале на 8,6% выше, чем в Рос-
сии. Медиков беспокоит то, что 
мужчины умирают чаще жен-
щин. В возрасте от 50 до 65 лет 
смертность мужчин превышает 
женскую в два раза и больше.

По статистике на 2017 год, 
чаще всего люди трудоспособ-
ного возраста умирали от бо-
лезней систем кровообращения 
(27,7%), травм и отравлений 
(26,5%), инфекционных забо-
леваний (13,3%) и рака (13%).

Напомним, ранее на селек-
торном совещании министр 
Вероника Скворцова низко 
оценила усилия свердловских 
коллег по профилактике смерт-
ности от основных причин. По 
ее мнению, медики должны 
усилить контроль за населе-
нием: устроить поквартирный 
обход, усилить диагностику, 
выдавать бесплатные лекарства 
для первой помощи и пересмо-
треть льготы.

Мария Лебединская
66.ru

Окончание. Начало в №1 за 2019 год и на 1 стр. этого номера



3 ИРБИТСКАЯ ЖИЗНЬ № 2 от 10 января 2019 года ИЖ
лента новостейÊÀÄÀÑÒÐÎÂÛÉ Ó×ÅÒ  

ÑÒÀÐÎÃÎ È ÍÎÂÎÃÎ ÄÎÌÀ
Любой дом должен быть 

учт н. И тот, который только-
только построен, и тот, кото-
рый приговор н к сносу. Как 
это сделать правильно, дабы 
потом избежать проблем?

О том, как снять с кадастро-
вого учета разрушенный дом, 
рассказали специалисты фили-
ала Федеральной кадастровой 
палаты по Уральскому феде-
ральному округу:

— Если дом не подлежит 
восстановлению или перестал 
существовать, был снес н или 
сгорел, его мало просто сне-
сти, но и необходимо снять с 
государственного кадастрового 
уч та.

Первый шаг — отправиться 
в МФЦ в том регионе, где рас-
положен объект. Если объект, 
который необходимо снять с 
уч та, находится далеко — в 
другом регионе, тогда соб-
ственнику нужно сразу идти в 
офис кадастровой палаты.

В любом случае, идти нуж-
но подготовленным — с паке-
том документов. Для снятия 
объекта с кадастрового учета 
вам понадобятся следующие 
документы:

Во-первых, акт обследова-
ния, подтверждающий прекра-
щение существования объекта 
недвижимости. Этот документ 
составляется кадастровым ин-
женером по результатам ос-
мотра места, где находится не 
пригодный для проживания 
дом.

Во-вторых, правоустанав-
ливающие документы на объ-
ект недвижимости, который 
предполагается снести (только 
в случае, если права на разру-

шенный объект возникли до 
01.01.1998 и не зарегистриро-
ваны в Едином государствен-
ном реестре прав на недви-
жимое имущество и сделок с 
ним).

В-третьих, необходимо 
будет написать заявление о 
снятии с уч та объекта недви-
жимости. К слову, его может 
написать не только собствен-
ник здания или земельного 
участка, но и его законный 
представитель (на основании 
нотариально удостоверенной 
доверенности). Также понадо-
бится документ, удостоверяю-
щий личность заявителя или 
представителя заявителя.

— Процедура снятия с ка-
дастрового уч та объекта не-
движимости осуществляется 
бесплатно в срок не более 10 
рабочих дней со дня при ма 
пакета документов, — пояс-
нили в кадастровой палате. 
— По окончании процедуры 
выда тся кадастровая выписка 
об объекте недвижимости, со-
держащая внесенные в ЕГРН 
сведения о прекращении суще-
ствования объекта недвижимо-
сти.

Если не пройти эту проце-
дуру и снести дом молча, то в 
дальнейшем у собственника 
могут возникнуть проблемы.

Основные проблемы воз-
никнут при строительстве 
нового дома и его регистра-
ции.  Невозможно согласовать 
проект строительства там, где 
уже стоит дом. К тому же суще-
ствует масса нюансов: снес н 
дом или оставлен фундамент, 
имелись ли коммуникации и 
так далее. Да и налог за дом все 

равно надо будет платить, даже 
если его уже нет.

Как правило, старый дом 
сносят для того, чтобы на его 
месте воздвигнуть новый. В 
этом случае также прид тся 
действовать через кадастровую 
палату.

При строительстве нового 
дома нужно обязательно учи-
тывать правила землепользо-
вания и застройки, существу-
ющие на данной территории. 
Если дом строится на землях 
ИЖС, то предварительно нуж-
но будет получить разрешение 
на строительство от местной 
администрации. Для получе-
ния разрешения в орган мест-
ного самоуправления нужно 
будет предоставить правоуста-
навливающие документы на 
земельный участок, градостро-
ительный план земельного 
участка, а также план-схему с 
обозначением места будущего 
строения.

Построенный дом подлежит 
обязательной регистрации, как 
на землях ИЖС, так и на тер-
ритории садовых или дачных 
товариществ.

Процедура государствен-
ного кадастрового учета явля-
ется обязательной, и дает воз-
можность зарегистрировать 
свои права на построенную 
недвижимость, стать ее полно-
правным владельцем и осу-
ществлять с ней любые сделки. 
Постановка на кадастровый 
учет нужна при страховании 
дома, при желании туда кого-
нибудь зарегистрировать или 
при продаже.

ÆÈÒÅËÈ ÑÂÅÐÄËÎÂÑÊÎÉ 
ÎÁËÀÑÒÈ ÌÎÃÓÒ ÂÛÁÐÀÒÜ 

ÊÀÄÀÑÒÐÎÂÎÃÎ ÈÍÆÅÍÅÐÀ 
ÍÀ ÑÀÉÒÅ ÐÎÑÐÅÅÑÒÐÀ

На сайте Росреестра рабо-
тает сервис «Реестр кадастро-
вых инженеров», благодаря 
которому жители Свердлов-
ской области могут узнать 
информацию о кадастровых 
инженерах, результаты мо-
ниторинга качества подго-
товленных ими документов, 
членстве в саморегулируе-
мых организациях. Наличие 
достоверной информации 
облегчает выбор кадастро-
вого инженера и содействует 
повышению качества доку-
ментов, подготовленных в ре-
зультате кадастровых работ.

Для того, чтобы узнать спи-
сок зарегистрированных ка-
дастровых инженеров, надо 
на сайте Росреестра перейти в 
раздел «Электронные услуги 
и сервисы» и выбрать сервис 
«Реестр кадастровых инжене-

ров». Для получения сведений 
о кадастровом инженере до-
статочно ввести данные (ФИО, 
номер аттестата, адрес и т.д.) в 
поле поиска и нажать «Приме-
нить фильтр».

Например, после примене-
ния фильтра по субъекту, Вам 
будет предложен список с фа-
милиями кадастровых инжене-
ров. Выбрав  интересующего 
Вас кадастрового инженера, 
Вы получите его данные: теле-
фон, почтовый адрес, элек-
тронную почту, СНИЛС, номер 
и дату выдачи квалификаци-
онного аттестата, реестровый 
номер, информацию о текущей 
кадастровой деятельности, 
членство в саморегулируемых 
организациях и о результатах 
профессиональной деятельно-
сти, в виде таблицы. С помо-
щью данной таблицы Вы легко 

узнаете качество выполнения 
работ кадастровым инжене-
ром. Критерием качества када-
стровых работ является доля 
приостановлений и отказов в 
осуществлении кадастрового 
учета по причине некачествен-
ной подготовки документов 
(межевого/технического плана) 
кадастровым инженером.

Возможности сервиса по-
зволяют хранить информацию 
более чем о 100 тыс. кадастро-
вых инженеров, а также осу-
ществлять поиск по заданным 
критериям.

На сегодняшний день в 
Свердловской области по све-
дениям из государственного 
реестра кадастровых инжене-
ров зарегистрировано 844 ка-
дастровых инженера.

ÏÎËÍÎÑÒÜÞ ÇÀÏÓÙÅÍ 
ÂÒÎÐÎÉ ÌÓËÜÒÈÏËÅÊÑ

14 декабря специалисты Свердловского филиала РТРС 
включили последние передатчики второго мультиплекса. 
Цифровая телесеть заработала в полном объеме. Теперь 20 
цифровых каналов доступны более 98% жителей Свердлов-
ской области.

Сеть цифрового эфирного телевидения в Свердловской обла-
сти состоит из 66 передающих станций. Суммарная высота теле-
башен в регионе составляет 5 487 м. До прихода «цифры» боль-
шая часть населения Свердловской области могла принимать не 
более четырех эфирных аналоговых каналов. Единый инфор-
мационный стандарт уравнял в доступе к информации жителей 
больших городов и жителей небольших поселений, в том числе 
отдаленных и труднодоступных.

С 2017 года региональные программы ГТРК «Урал» стали до-
ступны на каналах первого мультиплекса: «Россия 1», «Россия 
24», и «Радио России».

С 3 июня 2019 года регион полностью переходит на цифро-
вые технологии – аналоговое вещание будет отключено. Регио-
нальные телеканалы, не входящие в состав мультиплексов, про-
должат аналоговое вещание.

Для зрителей неоспоримые преимущества цифрового эфир-
ного телевидения – это высокое качество изображения и звука, 
многоканальность, простота настройки приемного оборудова-
ния. При этом абонентская плата отсутствует. Современный 
телевизор полностью готов к приему цифровых эфирных теле-
каналов. К нему нужно лишь присоединить комнатную или на-
ружную антенну ДМВ-диапазона. Если телевизор старый, в до-
полнение к нему понадобится цифровая приставка.

Узнайте больше на сайте СМОТРИЦИФРУ.РФ или по теле-
фону федеральной горячей линии 8 800 220 20 02. Звонок по Рос-
сии бесплатный.

свердловчане сожгли мужчину в его же авто 
и получили 16 лет на двоих

Два жителя Ирбитского района сядут на 10 лет 5 меся-
цев и 5 лет 10 месяцев за то, что подожгли своего знакомого 
вместе с его автомобилем, чтобы скрыть следы преступле-
ния. К сожалению, мужчина погиб, отравившись угарным 
газом. Это произошло в июле прошлого года. Тогда двое жите-
лей Ирбита 38 и 27 лет вместе с мужчиной 1976 года рождения 
работали строителями в Березовском, а именно – в коттеджном 
поселке «Европа-2». Вечером коллеги сидели и распивали го-
рячительное. Завязалась ссора. Словесная перепалка перешла 
в физическую. Подсудимые начали избивать своего коллегу. 
Били по голове. После одного из ударов мужчина потерял со-
знание. Подсудимые подумали, что он мертв. Конечно же, они 
предпочли не сообщать об этом в правоохранительные органы, 
а решили просто замести следы. Они засунули свою жертву в 
багажник его же автомобиля и попытались ехать. Но водить не 
умели оба. Поэтому ехать относительно нормально им удавалось 
лишь до конца поселка. А потом автомобиль съехал в кювет. Тут 
подсудимые и решили сжечь машину. Они подожгли автомобиль 
и ушли пешком в родной Ирбитский район – в поселок Зайко-
во. Там их и задержали правоохранители. Экспертиза показала, 
что мужчина в багажнике еще был жив, когда злоумышленники 
поджигали автомобиль. Он погиб, отравившись угарным газом. 
Закончилось следствие, состоялся суд над двумя убийцами-под-
жигателями. В зависимости от роли каждого, они признаны ви-
новными в совершении преступлений, предусмотренных ст. 316 
УК РФ («Заранее не обещанное укрывательство особо тяжкого 
преступления»), п. «а» ч. 2 ст. 166 УК РФ («Угон автомобиля, 
совершенный группой лиц по предварительному сговору»), ч. 1 
ст. 167 УК РФ («Умышленное уничтожение чужого имущества, 
повлекшее причинение значительного ущерба»), ч. 2 ст. 167 УК 
РФ («Умышленное уничтожение чужого имущества, повлекшее 
по неосторожности смерть человека») и ч. 3 ст. 30, ч. 1 ст. 105 УК 
РФ («Покушение на убийство»), — сообщили ИА «Уральский 
меридиан» в пресс-службе СУ СКР по Свердловской области. 
Один из злоумышленников получил 10 лет 5 месяцев строгого 
режима, второй – 5 лет 10 месяцев общего режима.
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5 млн рублей на ремонт авто 
и спецтехники

Ао «облкоммунэнерго» в екате-
ринбурге потратит 5 млн рублей на 
обслуживание транспортных средств. 
Екатеринбургское «Облкоммунэнерго» 
ищет подрядчика на ремонт и техниче-
ское обслуживание транспортных средств 
предприятия, АО готово заплатить 5 млн 
рублей. Согласно условиям контракта, 
исполнитель должен ремонтировать авто-
мобили в Алапаевске, Арамиле, Артемов-
ском, Артинском, Алапаевском и Баран-
чинском районах. А также в Богдановиче, 
Верх-Нейвинске, Верхнем Тагиле, Екате-
ринбурге, Ирбите, Камышлове, Карпин-
ске, Кировграде, Кушве, Красноуфимске, 
Нижней Салде, Новоуральске, Перво-
уальске, Полевском, Пышминском ГО, 
Староуткинске, Сысерти и Талице. Среди 
машин, подлежащих ремонту, значатся 
ГАЗели, УАЗы, «Лады» разных моделей, 
а также иномарки – «Рено», «Шевроле», 
«Ниссан», «Тойота». Также ремонтиро-
вать нужно будет автоэвакуаторы, Ка-
МАЗы и спецтехнику. Подрядчик должен 
проводить техосмотры машин с выдачей 
диагностической карты, а также контроль-
но-диагностические, регулировочные, 
разборочно-сборочные, слесарно-меха-
нические, электромонтажные работы. Ре-
зультаты определения исполнителя станут 
известны 29 декабря 2018 года.

свердловская область 
стала одним из лидеров по 
количеству новых кинозалов

За последние годы Фонд кино в рам-
ках реализации федеральной програм-

мы открыл в Свердловской области 
30 новых кинозалов. По этому показа-
телю регион стал одним из лидеров среди 
субъектов РФ.

Как сообщили в региональном депар-
таменте информполитики, новые киноте-
атры в частности открылись в Красноу-
ральске, Ирбите, Красноуфимске, Нижнем 
Тагиле, Верхней Пышме, Камышлове, Се-
рове и ряде других муниципалитетов.

В Богдановиче и Первоуральске появи-
лось сразу по два кинозала, а в Туринске 
кинотеатра не было с 90-х годов прошлого 
века. Теперь там располагается современ-
ный кинотеатр с многоканальным звуком. 
В общей сложности на оснащение зала 
было выделено 5 млн. рублей.

Отмечается также, что в период 2015-
2018 годов Фондом Кино открыто 752 ки-
нозала в разных регионах страны, которые 
посетили свыше 11 млн. человек. 

Утвердили программу 
развития ирбита до 2025 

года
Правительство Свердловской обла-

сти утвердило комплексную програм-
му развития Ирбита на 2018-2025 годы, 
сообщили в департаменте информпо-
литики региона. Программа предусма-
тривает создание в городе рабочих мест, 
развитие малого и среднего бизнеса, ком-
плексное благоустройство общественных 
территорий, создание новых мест в город-
ских школах и детских садах. 

В следующем году в рамках програм-
мы будет проведена работа по нескольким 
направлениям — образование, медицина, 
поддержка малого и среднего предпри-

нимательства, сфера ЖКХ, благоустрой-
ство городской среды и другие. «На тер-
ритории Ирбита должно быть создано 
1,8 тыс. новых рабочих мест, введены 
дополнительные мощности инженерных 
сетей (20,5 км) и построены газовые сети 
протяженностью свыше 37 км»,— рас-
сказали в департаменте. Там уточнили, 
что за время реализации программы пла-
нируется ввести в эксплуатацию жилые 
дома общей площадью более 45 тыс. кв.м, 
создать 250 новых мест в детских садах и 
740 мест в школах Ирбита. Также в про-
грамму войдет развитие туристической 
инфраструктуры города. «На территории 
Ирбита расположено около 80 объектов 
культурного наследия. Это и уникальный 
музей изобразительных искусств, исто-
рико-этнографический музей, Ирбитский 
музей мотоциклов, драматический театр. 
Здесь каждое лето проводится знаменитая 
Ирбитская ярмарка»,— рассказали в де-
партаменте.

Установили рекорд по 
количеству купленных в 

ипотеку квартир
2018 год стал рекордным по объемам 

жилищного кредитования на Урале. За 
год уральцы оформили в Сбербанке 
ипотечных кредитов на 123,5 млрд ру-
блей, что на треть больше по объемам, 
чем годом ранее. Количество выданных 
жилищных займов выросло на 25% и со-
ставило 78 тысяч кредитов. Такие резуль-
таты были достигнуты на фоне снижения 
ставок кредитования – их уровень в 2018 
году достигал своего исторического мини-
мума – менее 8%. 

Всего с начала года с помощью ипоте-
ки Сбербанка жилищные условия улуч-
шили 27,5 тысяч клиентов в Свердловской 
области, оформив кредитов на 48,4 млрд 
рублей. В Челябинской области ипотеку 
оформили 17,2 тысячи клиентов на общую 
сумму 22,4 млрд рублей, в Курганской об-
ласти – 3,6 тысяч жителей на сумму 4,5 
млрд рублей. Наибольшее количество 
жилищных кредитов оформили клиенты 
Сбербанка в Башкирии – 29,8 тысяч кре-
дитов на 48,1 млрд рублей.

 Средняя сумма жилищного кредита 
на Урале увеличилась на 7%, в сравнении 
с 2017 годом, и составила 1,58 млн руб. 
Максимальная средняя сумма кредита за-
фиксирована в Свердловской области – 
1,75 млн руб., в Республике Башкортостан 
этот показатель составил 1,61 млн руб., в 
Челябинской области -1,3 млн руб., в Кур-
ганской области –1,23 млн руб.

«Сбербанк активно развивает онлайн-
площадку для решения вопросов по при-
обретению недвижимости – портал Дом-
Клик. С его помощью можно легко найти 
и выбрать жилье, оформить кредит для его 
приобретения, провести сделку и зареги-
стрировать право собственности»,- отме-
тил председатель Уральского банка Сбер-
банка Владимир Черкашин.

При выборе квартиры с витрины Дом-
Клика и с использованием сервисов Сбер-
банка ставка на готовое жилье составит от 
9,2%, на строящееся – от 9,5%, при этом, 
если застройщик предоставляет субсиди-
рование для клиента, то ставка будет на 
уровне 8% на 12 лет и 7,5% на 7 лет. Ре-
финансировать кредиты сторонних банков 
можно под 9,9%.

А вАш ребёнок где?
екатеринбургские полицей-

ские провели операцию «Комен-
дантский патруль». Она началась 
ещ  30 декабря и продлится до конца 
зимних каникул. Сотрудники поли-
ции искали детей, которые находят-
ся не дома ночью и без родителей. 

За неделю в патруле приняли 
участие больше 500 полицейских, 
они проверили более 1300 мест, 
где могут находиться несовершен-
нолетние. Это клубы, бары, кафе, 
ТРЦ, вокзалы и автостанции. Кроме 
того, полицейские проверяют дома, 
где живут дети, состоящие на учете.

«На сегодняшний день выявлено 
30 фактов ненадлежащего исполне-
ния родительских обязанностей, в 
связи с чем в отношении законных 
представителей составлены адми-
нистративные протоколы по статье 
5.35 КоАП РФ», — рассказали в от-
делении по связям со СМИ УМВД 
России по Екатеринбургу. 

За неделю в отделы полиции до-
ставили 80 несовершеннолетних. 45 
детей находились вне дома в ночное 
время, 66 несовершеннолетних — 
это безнадзорные и беспризорные. 
17 человек находились в розыске, 
а 13 привели в полицию за наруше-
ния. Рейды продолжаются. 

«Сотрудники полиции призы-
вают родителей внимательнее от-
носиться к воспитанию детей, осо-
бенно в праздничные дни, грамотно 
организовывать досуг своих детей, 
а также не допускать нахождение 
подростков без присмотра, тем бо-
лее в ночное время, — добавили в 
полиции. — Напоминаем, что недо-
бросовестное отношение к испол-
нению родительских обязанностей 
может стать причиной совершения 
противоправных действий как в от-
ношении ребенка, так и самим не-
совершеннолетним».

Аналогичная операция проходит 

и в Ирбите. За новогодние празд-
ники было выловлено на улицах 
города 19 ребятишек, которые на-
ходились без взрослых позже 22.00. 
В основном это были подростки 
14-15 лет. Но были в этом списке и 
исключения. Так, в один из дней в 
полночь, в ледовом городке на ули-
це Ленина был обнаружен 6-летний 
малыш. Он безмятежно катался с 
горки. Все дети переданы родите-
лям. При этом все родители сказа-
ли, что знают о том, что дети после 
22.00 не имею права находиться в 
общественных местах без сопрово-
ждения взрослых.

Кроме этого, выявлены два 
17-летних молодых человека, 
находившихся в состоянии ал-
когольного опьянения. И в двух 
случаях составлены протоколы 
на продавцов, продавших алко-
гольную продукцию несовер-
шеннолетним.

ÊÀÊ ÏÐÈÉÒÈ Â ÑÅÁß ÏÎÑËÅ ÍÎÂÎÃÎÄÍÈÕ 
ÏÐÀÇÄÍÈÊÎÂ

После долгих новогодних ка-
никул россиян жд т первая рабо-
чая неделя, которая начн тся уже 
9 января. Она будет короткой, но 
чтобы не почувствовать стресс от 
возвращения к нормальному графи-
ку трудовой деятельности, следует 
входить в него мягко и плавно.

Прежде всего, надо очистить 
организм от последствий богатых 
салатами и алкоголем застолий. 
Для этих целей хорошо посетить 
баню, сауну или сходить на спа-
процедуры: это поможет вывести 
из организма шлаки и расслабиться, 
отказаться  от изысканного меню и 
перейти на обычные, повседневные 
блюда, а также восстановить при-

вычный режим сна.
Восстановлению организма хо-

рошо способствуют прогулки на 
свежем воздухе, но если вы решите 
возобновить более серь зные фи-
зические нагрузки (например, по-
сещение спортзала или бассейна), 
делайте это в щадящем режиме. И 
вообще: главное правило при пере-
ходе к прежним занятиям – никаких 
резких изменений.

Накануне первого рабочего  дня 
психологи советуют проверить по-
чту и посмотреть новости. Можно 
поиграть в динамичные компьютер-
ные игры. Одним словом – настрой-
тесь на обычный, рабочий лад.

Придя на работу, не бросайтесь 

в не  с головой, делая чрезмерные 
усилия решить сразу все накопив-
шиеся вопросы. Составьте план, 
обязательно  поделитесь впечатле-
ниями с коллегами – пусть в коллек-
тиве установится здоровая и пози-
тивная психологическая атмосфера. 
И не волнуйтесь: праздники поки-
нули нас не навсегда! В ближайшей 
перспективе у нас есть День защит-
ника Отечества и довольно длинные 
мартовские выходные, когда страна 
будет отмечать Международный 
женский день . А там уже будет ру-
кой подать до ласковых «майских» 
праздников, открывающих двери в 
долгожданное, т плое лето.




